

Ressort: Finanzen

Windreich-Gründer Balz sucht Investoren

Berlin, 08.01.2014, 17:07 Uhr

GDN - Willi Balz, Gründer und Großaktionär von Windreich, einem Projektentwickler von Windparks in der Nordsee, lässt sich von der Insolvenz des Unternehmens und den Ermittlungen der Staatsanwaltschaft nicht entmutigen: "Ich suche Investoren für Windreich", sagte er dem "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe). Er hoffe dabei auf "Investoren aus dem Ausland".

Denn seine Reputation in Deutschland habe "sehr gelitten", sagte er. Balz ist nach wie vor davon überzeugt, dass das Unternehmen eine Überlebenschance habe. "Wir brauchen aber Zeit", räumte er ein. Balz verließ im September vergangenen Jahres das Management, nachdem das Unternehmen eine Insolvenz in Eigenverwaltung angemeldet hatte. Er hält seinen Schritt heute für einen Fehler. "Die Zeit der Eigenverwaltung wurde nicht genutzt", ärgert sich Balz. Jetzt aber wolle er wieder mitmischen, um sein Unternehmen doch noch zu retten. Für ihn gehe es "um alles oder nichts". Denn er habe den größten Teil seines Vermögens bei Windreich eingebracht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28050/windreich-gruender-balz-sucht-investoren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com